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2018-2019 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２回 通算１５３３回

２０１８年７月１０日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/19修正出席率

６８名 ３５名 ５４．７％ ９８．４％

 ゲスト：豊川ＲＣ 藤野和裕会長、池田哲朗幹事  米山奨学生 ヒュン・バー・フック君

ビジター：地区大会実行委員会 清水敏光さん、南口公彦さん（蒲郡）

★会長あいさつ     柴田浩志会長

こんにちは。

本日は、豊川

RC 藤野会長

様、池田幹事

様、そして蒲

郡 RC の地区

大会実行委員

会の清水様、

南口様、大変お忙しい中ご出席を頂きまして

ありがとうございます。後ほど、ご挨拶を頂

きたいと思います。蒲郡 RC が主管される地

区大会よりは随分と楽だと思いますが、我々

も本年度は地区研修・協議会を主管させて頂

きます。豊川 RC の皆さんには、親クラブと

して、是非ご指導を賜ります様にお願い申し

上げます。

 蒲郡 RC に地区大会をお願いに行ったのは、

高桑さんがガバナー補佐、私が分区幹事をし

ている年度のことです。地区大会も東三河分

区、ガバナーも東三河分区、地区研修協議会

も東三河分区というは、ガバナーがこの分区

から出ているからではなく、廻り番が重なっ

たことです。それを決定するのは時のガバナ

ー補佐だったので、地区大会のホストはどう

なるかと思い、一時期は当クラブが受けない

とならないかと覚悟をしかけました。蒲郡 RC
が伝統のあるクラブとして、誇りを持ってお

受け頂きました。あの時はホッとしました。

ホッとしたので、地区研修協議会ならと軽く

受けてしまった感はあるのですが、お引き受

けした以上は、力いっぱい努めてまいりたい

と思います。皆さんのご協力を重ねてお願い

申し上げます。

★幹事報告       杉浦節子幹事

WFF のチケツト注文のお願い

平和公園イベントのチラシ・ポスター掲示の

お願い

★委員会報告

社会奉仕委員会事業（財団補助金申請事業）

8 月 4 日豊川海軍工廠平和公園ＰＲイベント

「折り鶴とキャンドルに平和の祈りを」
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★豊川ＲＣ会長あいさつ 藤野和裕会長

 本年度、豊川 RC の会長務めさせて頂きま

す藤野です。本日は池田幹事とご挨拶に参り

ました。

 本年度、豊川クラブは、地区大会も主管し

ないし、地区研修協議会も主管しないので、

60 周年ぐらいで気持ちの面では少し楽では

あります。その分、地区大会、地区研修協議

会には協力をして参りたいと思っております。

よろしくお願いします。

 当クラブでは、前年度に退会者があり、会

員増強に少し力を入れていくということで年

度が始まりました。今年度は、大きな目標は

60 周年が軸になるわけです。

今回の西日本の水害を見ておりますと、こ

のような事に関しては日頃からの備え、心掛

けが非常に大事だと感じております。私は眠

る前に本を少し読むと睡眠薬代わりで直ぐに

眠れます。ですので、面白くない本を枕元に

置いてあります。今は「災害における日本史」

を読んでいます。昨夜は、土砂崩れという項

目を読んでいました。昔は「土砂崩れ」とい

う言葉は無くて、平安の時代から「山崩れ」

と言われていたそうです。「土石流」は明治時

代からで、西洋文化が入り、土木工学が出来

てきた頃だそうです。この本を読んでいまし

たら 8 年前の東日本大震災を思い出してしま

うので、寝るつもりが夢中になって読んでし

まいます。災害は、突然にやってくると言う

言葉があります。「これぐらいなら」というこ

とに慣れないことが大事だと感じております。

それを合わせて我がクラブのことを考えま

すと、いつも平穏に同じようにやってるから

良いと思うかもしれませんが、突如して地区

大会など大きな行事の主管をするかもしれな

いので、それに備えるだけの人材と、資力と

能力を常日頃から高めて行こうと言う事で、

この 1 年を送りたいと思っています。どうぞ、

宜しくお願いします。

★蒲郡ＲＣ地区大会ＰＲ

清水敏光実行副委員長

 蒲郡 RC の清

水です。まず、

大変なことを引

き受けてしまっ

たというのがク

ラブ全体の印象

です。ただ、受

けたからには全

力で成功裡に導こうと言うことで、一生懸命

に努力をしております。

 地区大会の内容も含めまして、地区大会へ

の登録のお願いに参りました。よろしくお願

いします。

南口公彦実行委員

 蒲郡 RC の

南口です。ま

ずは、地区大

会の PR ビデ

オをご覧くだ

さい。

 地区大会の

概要を説明さ

せて頂きます。今年の 11 月 10 日、11 日に蒲

郡市民会館で開催させて頂きます。大会プロ

グラムは、例年と異なり受付時間が少し早く

なっています。両日共に 9 時 30 分、本会議の

開会が 10 時です。従来 9 月に開催されていた

青少年フォーラムを大会第 1 日目の午後の部

で行います。RI 会長代理ご夫妻歓迎晩さん会

は、蒲郡クラシック

ホテルで開催をしま

す。大会 2 日目は、

蒲郡の特徴を活かし

たファミリープログ

ラム、友愛の広場を

用意しております。

会場の駐車場には限

りがありますので、

公共交通機関をご利

用になり、会場にお



8

越し頂くようにお願いします。

 蒲郡は観光都市です。蒲郡のおもてなしの

精神を持って皆様をお迎えしたいと考えてお

ります。多くの皆様のご登録ご参加をお願い

します。皆様のご来訪を心よりお待ち申し上

げております。本日はありがとうございまし

た。

蒲郡 RC とバナー交換

★理事・役員・各委員長就任あいさつ

会長エレクト 伊藤正幸会長エレクト

 会長エレク

トを務めさせ

て頂きます。

会長エレクト

は、今年の柴

田会長の一挙

手一頭足をし

っかりと勉強

をする年であります。柴田会長は、今は緊張

していますが、段々と月日が経つと楽になっ

て来ると思います。その頃に私の緊張が高ま

って来ることになります。来年度に向けて、1

年間勉強をさせて頂きたいと思っています。1

年間宜しくお願いします。

副幹事 樅山修一副幹事

副幹事とプ

ログラム委員

長という大役

を仰せつかり

大変、緊張し

ています。一

年後には幹事

をするという

ことが決まっていますので大変なプレッシャ

ーを感じています。伊藤会長エレクトと同様、

私の場合は杉浦幹事の一挙手一頭足から一年

間かけて勉強させていただきます。 

プログラム委員長も大変な仕事ですが、柴

田会長の「新たなチャレンジ、さらなるレベ

ルアップ」に寄与できる例会にすべく、例会

を担当する委員長さん、新入会員の方にもス

ピーチをいただくことになりますのでご協力

の程よろしくお願いします。 

今年は地区ライラ委員会の副委員長をさせ

ていただきます。豊川ロータリーの竹内さん

が３年間務めた委員長を降りましたので、副

委員長で豊田西の金山さんが委員長に昇格し、

その代りの副委員長に任命されました。この

ままですと委員長になってしまいますが、ク

ラブで大役を拝命しているということで今年

限りということでお断りをしています。副委

員長の立場上、最低１名のライラセミナー受

講生を推薦することを目標としていますので

該当者がおみえになりましたらご一報をよろ

しくお願いします。 

また、地区ＣＩＣＯ委員ということで名前

が載っていますが、ＣＩＣＯといっても何の

ことかわからない人が殆どだと思います。Ｃ

ＩＣＯとはクラブ・インターネット・コミュ

ニケーション・オフィサーの略でクラブのイ

ンターネット担当者のことです。浅野桂さん

が幹事の時に地区からクラブから一人、任命

するように依頼があり、当時新入会員で最年

少だった自分にお役が回ってきました。それ

以来、勉強会や情報交換会がありましたがこ

の 5～6 年は連絡がありません。世の中はホー

ムページからＳＮＳに移行して一つの役目を

終えたのかもしれません。地区から MyRotary

に登録してほしいという依頼がありますが、
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当クラブではまだ数人の登録しかありません。

登録しようと挑戦したけどもできなかったと

いう方がお見えでしたらお手伝いをさせてい

ただきますのでお申し出ください。 

以上よろしくお願いいたします。 

クラブ奉仕委員会 小田伊佐浩委員長

一昨年に引き続

き、またまたク

ラブ奉仕委員長

をお引き受けす

ることになりま

した。

 私は 2 年ほど

前まで、豊川市

の教育委員長を務めさせて頂きました。その

折、豊橋が村井さん、蒲郡が鈴木さんで凄く

立派な先輩で色々と勉強をさせて頂きました。

今年村井さんはガバナー、鈴木さんは地区大

会実行委員長で、私の好きな柴田会長が地区

研修協議会をやるということです。何らかの

形で応援したいと思います。

 クラブ奉仕というのは、クラブに奉仕する

のではなく、メンバー奉仕です。参加するこ

とで、自分たちに帰ってくると理解をしてお

ります。多くのメンバーを抱えている委員会

でありますので、色々な事業に心安く参加で

きるような工夫をして、みんなで楽しんで行

きたいと思っています。

 個人的には、地区研修協議会は、前日入り

の前夜祭、終わってからの慰労会と思ってい

ます。楽しく皆さんと出来たらと思っていま

す。

 但し、2 週間前に色々と検査に行き、昨日

結果が出ました。今日から糖尿病の薬を飲む

ことになりました。よろしくお願いします。

1 年間、体を気遣いしつつ、頑張りますの

で、皆様のご協力をお願いします。

国際奉仕委員会 池田弘委員長

本年度、国際

奉仕委員長を

務めさせて頂

きます。国際

奉仕というと

一番の仕事が

台湾の台中松

竹 RC との交流です。前年度の井指委員長が

体を張った素晴らしい仕事をされたので、ち

ょっと心配をしておりますが、体調を整えて

望んで行きたいと思います。 

 今年のクラブ方針は「新たなチャレンジ、

更なるレベルアップ」ということで、この台

湾との交流活動においても、色々と見直しを

して、両クラブにとってより良い交流が出来

るような形を考えて行きたいと思っておりま

す。来年 3 月に訪問する予定をしております。

皆さんのご協力をお願いします。

 継続事業として、ポリオ撲滅運動、識字率

向上運動がありますので、例年並みに活動を

して参りたいと思っています。1 年間よろし

くお願いします。

★ニコニコボックス

 清水敏光様  地区大会を宜しく

 南口公彦様   〃

 藤野和裕様  新年度宜しく

 池田哲朗様   〃

 夏目雅康会員 誕生日を祝って頂き

 竹本裕一会員  〃

 大島嗣雄会員 所要にて途中退席

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


